

# ゆりぐみ

11・12月

## ぐみ



### あれからもう2ヵ月…!?

秋まりの楽しい日々  
になりました。保護者の皆様  
ありがとうございました!

子どもたちが、より大盛り、頼もしく感じた運動会から2ヵ月…。月日の早さに驚きます。  
あの後も、幸あふじに子どもたちの元へ落ちてくる“黒いお”に、ソワソワしてばかりの、ゆりぐみ。  
手紙にあ、たいさみか“森”探して、船岡山へ出向いたり、“からすのパンやさん”になりまっ  
食べらゆるパンを作るこにも挑戦! として今は、“からす天狗”ではなてですが、園庭にある  
一本歯の“天狗下り”が流りたしている。子どもたちです!

春に植えたサツマイモの苗が大盛り育て、“お芋ほり”に行きました。今年もお芋は大当たり!  
ほり出すのは本当に大変でしたが、紫色の皮が見ると、一生懸命に土をかいてほり出していました。  
全粒に印象的で楽し、た思いからか、「明日お芋の絵描きたい!」と言って描いたお芋は、  
どの子のお芋も、臨場感あふ堂々としたものでした。“美体験こま”たのたなふと、しみみ感いた大人です。  
急に冷えてきて秋が深ま、た先月19日には、バス遠足へ出発。少し遠出になりましたが、  
“ロゴスランド”へおでかけして、アキ山道を散策して、秋の自然をたしくん感じて来ました。  
そして気がつけば、12月に入り…。楽しい日々が続くと、時間が経つのは本当に、早いですね!!

### お待たせ〜で始まったのは…

「11月にお、たら…」と、子どもたちに話していたころ“2つ”ありました。  
1つ目は“席捲”! もう1歩、友だち関係を広げて貰おうと、お互い“ちよと新鮮”というメンバーで  
グループ作りをしました。グループの名前決めから色々なドラマが“ありつつも”、“お布団敷”を  
“給食調理”では、互いに名前をひび合って集ま、て、わを合めせる姿が増えて来ています。  
そして2つ目は“お太鼓”! 叩きたして、やってみたくして仕方がな、た、子どもたち。  
また何も始ま、ていせんか、部屋あそびの時は“太鼓しお〜!!”と友だちで話し合、て、ましくんの  
瞳を元へ覚えたリズム打ちを自由に試している。子どもたちです!

ゆりぐみ  
が、ありました!



### おしらせ



・年末年始のお休みが近づいていますが、  
早めに休まれる@少し長めに休まれる予定の  
あそびは、担任までお知らせ下さい!

ゆりぐみでは、“からすのおしやさん”の  
おな…をイメージして作り直した  
大盛りおやき! 甘いおやき-!  
どれも職人技並に  
こたわり一杯に仕上げた  
いました♡



少し早、てあ、2024年の間も  
ありがとうございました。  
来年もどうぞおしくおやきが致します!

